

MORIKADO JC

守口市・門真市 そして私たちの活動実績

鬼滅の刃・呪術廻戦から学ぶこと

例会・事業報告・案内



守口市と門真市をより良いまちにするため
アンケート実施中！



理事長・特別会議対談

旗手 啓朗

守口門真商工会議所青年部 令和三年度 会長

まちの在り方を共に創造する

Vol.3





理事長コラム

一般社団法人 守口門真青年会議所 2022年度
第18代理事長 竹内 太司朗

鬼滅の刃・呪術廻戦から学ぶこと

早春の候 ますますご清祥のこととお喜び申し上げます。平素は一般社団法人 守口門真青年会議所に対し、格別のご高配を賜り厚く御礼申し上げます。

今月号はアニメについてです。私は数年前まで、真剣に惚れ込んだアニメは「ドラゴンボール」のみで、その他のアニメについては、テレビを観たり、漫画を読んだりすることが得意ではなく、最近、何が流行っているのかという視点だけで、詳細には触れないように過ごしてきました。しかしながら、小学生の子と生活をする親として、さすがに「鬼滅の刃」の内容を知る必要があり、さらに、先月行われた当青年会議所の事業のタイトルに「領域展開」という言葉が含まれていたということもあり、私自身も強制的に学ばざるを得ない環境にさせられてしまいました。

意外や意外。今では、「鬼滅の刃」の遊郭編も終わり、鬼滅口スに陥り、呪術廻戦の第2期が待ち遠しい日々が続いております。また、ついつい伊之助のかぶり物を購入したり、領域展開のポーズまでしたりするようになってしまい、素人ながらに自分自身が何故ここまで没頭してしまったのかという理由を真面目に考察するようになりました。

私が至った答えは、「〇〇のために、どれだけ傷ついても、最後まで諦めず、己自身も成長し、仲間とともに行動する姿勢に感動をしたから」ということです。私が好きなアニメは全てこの共通項があります。内容だけでなく、キャラクターが可愛い、格好良い、作画や声優、そして主題歌などが素晴らしいといった側面も当然多くあり、その部分があるからこそ、アニメの面白さを際立たせるものだと思いますが、私が好きな理由はこの一点に絞られました。

このことは青年会議所の活動だけでなく、仕事や普段の生活でも必要であり、努力なくして目標を達成できることはほとんどないと私は考えます。努力をする課程で得た新たな気付きが、また異なる目標を設定するきっかけになる時もあります。私はアニメをただ見ていただけから、深く観るようになり、新しい視点をもつことができました。これも青年会議所に所属していなかつたら、経験できていなかったことかもしれません。

当青年会議所では3月以降も仲間とともに成長をしながら、明るい豊かなまちの創造に向けて邁進してまいりますので、今後ともどうぞ宜しくお願ひ申し上げます。

守口市・門真市 そして私たちの活動実績

守口市・門真市

人口

守口市：142,655 人

門真市：119,161 名 (令和4年1月1日現在)

世帯数

守口市：73,353 世帯

門真市：63,065 世帯 (令和4年1月1日現在)

高齢化率

守口市：28.7%

門真市：29.8% (令和4年1月1日現在)

小学校の数

守口市：14校

門真市：14校

中学校の数

守口市：8校

門真市：6校

面積

守口市：12.71 km²

門真市：12.3 km²

市政施行年

守口市：昭和21年(1946年)11月 門真市：昭和38年(1963)8月

特産物

守口市：守口大根

門真市：門真レンコン・クワイ

JCメンバーが考える両市の魅力

- ・鉄道・高速道路があり大阪市内、京都方面等にアクセスが良い。
- ・スーパー・コンビニが多くあり生活しやすい。
- ・だんじりがある地域が多く、だんじりを中心とした老若男女が集うコミュニティがある。
- ・大型商業施設がある。



明るい豊かな守口市・門真市の実現

私たちの主な活動実績

交通安全

- ・愛の鈴贈呈事業
- ・わんぱく相撲大会
- ・e-sports 大会
- ・プログラミング体験
- ・ドローン体験



教育

- ・両市主催のイベントへの参画
- ・例会、事業を通してのまちの魅力発信
- ・淀川河川敷ゴミ拾い、SDGs 体験
- ・各種団体と防災協定締結
- ・インクルーシブ社会に向けた取り組み（両市の提言書を提出）
- ・献血推進活動
- ・異業種交流会
- ・健康、睡眠についての学習と発信
- ・市長選挙公開討論会
- …他、多数



にぎわい創出

環境保全

防災

健康・命

国際交流・地域交流

学びと発信

⋮

副議長 秋本勇介

副理事長 金子宗則

議員 坂本拓哉

議員 福山風美花



守口門真商工会議所 青年部

専務理事 大島美佳

理事長・特別会議対談

竹内 太司朗 × 旗手 啓朗 × 神田 悠

守口門真商工会議所青年部 令和3年度 会長 未来地域∞創造確立会議 議長

まちの在り方を共に創造する



設立の歴史と目的

神田 .. 団体が設立した経緯を教えてください。

竹内 .. 当会議所は、1915年にアメリカで、小さな青年活動グループから始まり、日本では1949年に発足し、全国に展開しました。当会議所は守口市と門真市の合併が議論をされているなか、先立って両市の青年会議所が2005年に統合して誕生しました。

旗手 .. 商工会議所は、明治11年、大河ドラマにもなった渋沢栄一氏が当時の財界人とともに江戸時代に欧米列強と締結した「貿易に関する不平等条約」の撤廃を目的に、東京、大阪、神戸の3箇所に商法会議所として設立されたのがはじまりで、後に日本商工会議所に発展しました。

神田 .. 渋沢氏は新一万円札の図柄になりますね。

竹内 .. 個人的に大好きです。渋沢氏の「論語と算盤」の考え方が一番好きです。商工会議所の設立意図も想像できます。

神田 .. 商工会議所はやはり、渋沢氏の強い思いもあるかとは思いますが、青年部は具体的にどのような目的があつて活動や事業を開催していますか。



子供たちの未来に向けた事業

旗手 .. 私も色々と事業を実施したかったのですが、このコロナ禍において、準備していたことができなかつたこともありました。平成30年から毎年開催していた、特に私の思い入れが強い事業でもある「もりかど未来まつり」が中止となつたことはとても残念でした。毎回、一万人程が来場し、

地域の子供たちに職業体験をしてもらい、保護者の方には自分たちの活動を見てもらいたいと思っていましたが、叶いませんでした。この活動については、子供たちには会員の職業を体験してもらいたい、将来は地元で活躍したいと思つてもう目的があります。とても良い活動なので、また来年以降、開催できることを楽しみにしています。

神田 .. 守口門真青年会議所も子供たちが職業体験ができる事業を行つていましたね。

旗手 .. 次代の地域経済を担う経営者の相互研鑽の場であり、会員相互の交流を通じ、青年経済人としての資質向上を目的としています。



竹内..そうですね。守口門

真青年会議所では、職業の選択肢を増やすことを目的の一つとし、2020年に小学生を対象にしたeスポーツ大会を開催しました。プロの世界の説明や実際にゲームを披露していただくなど、未来で活躍する子供たちにとつては、とても良い機会になつたと思います。二日間で定員に達するという、私が入会して以来初めての大人気イベントでした。

団体の長として特に意識していること

神田..会長・理事長として大切にしていることはありますか?

旗手..やりたかった事業である、「もりかど未来まつり」をはじめ、コロナの蔓延により会員が努力しながら準備してくれた事業について、中止の判断をしないといけなかつたのは辛かったです。また、コロナに罹ると、一〇日間仕事ができない等、様々な問題が発生するので、理事会等もオンラインで開催したり、新たな方法を取り入れながら、会の長として細心の注意を払い運営してきました。

竹内..コロナ禍においても、様々な工夫をしながら、新しい方法を取り入れていくことは大切ですね。個的には、新しい方法はすぐにあたり前になりますから、また次の新しい方法を模索し、色々挑戦して

いただきたいと思っています。3月に、姉妹締結しているフィリピンのJCIマニラニアと

ZOOMで意見交換を行うのですが、オンラインを使用することに慣れてきたこともあるので、ZOOMの文字起こし機能や、最新のAIクラウド翻訳機を同時に使うことにも挑戦します。こういった経験や発想がメンバー自身の活動や仕事などにも役立つと思うので、どんどん新しいことに挑戦してもらいたいと思っています。

守口市・門真市の二市で活動をする団体だからこそ、両市の在り方を共に創造する

神田..私たちは、守口市・門真市の二市をまたいで活動している団体です。その共通点のある団体として、意識していることはありますか。

旗手..守口市と門真市はカラーが違い、商業のまち、工業のまちというイメージであり、両市の違いがあるなかで、双方に準じた事業は必要だと思います。また別の視点では、商工会議所に入会し、人間関係を築き上げ色々と学んでいただくことにより、社業が伸び、結果的にはそれぞれの収益上がることにつながるので、そういうことも、まことにとつては良いことだと考えています。将来的に、社業を取り巻く環境が良くなると、自然とまちも良くなつていくと思うので、まずはその環境づくりを第一に考えることが必要だと思っていました。

竹内..私は、それぞれの市に適した活動ではなく、共通項を意識しながら、未来で活躍する子供たちのための事業や、まちの未来がより良くなるような事業などができると考えています。明るい豊かなまちの実現を理想とする団体として、自治体の在り方についても今後考えていく必要がありますが、それぞれが、自分の生まれ育ったまちに心をもつことから始めることができます。まず必要であり、そこから広がる将来のまちのビジョンについて議論をする必要があると思っています。

神田..商工会議所青年部と青年会議所はその目的と役割が異なりますが、その異なりがお互いに協力をすることで、化学反応を起こして、とてつもないパワーを生む可能性が大いにありますね。



竹内..そうですね。同じ守口市・門真市を活動範囲としている団体同士、協力できることがあれば何でも言ってください。私からも提案できればと思います!今後ともよろしくお願いいたします。

旗手..こちらこそ、よろしくお願ひいたします!

未来地域∞創造確立会議 メンバー紹介

① 職種 ② 趣味 ③ 今年はこんなことをしたい！ ④ 今年はJCでこれをしたい！ ⑤ 守口門真青年会議所に入って良かったこと



議長

神田 悠

- ① 測量・登記業務
- ② 釣り
- ③ ゴミ以外を釣りたい！
- ④ 多くのメンバーと仲良くなりたい！
- ⑤ 自分で気付いていなかった弱点に気づかせてくれて、尚且つ克服させてくれたこと。



副議長

秋本 勇介

- ① 葬祭業
- ② ゴルフ
- ③ 体重90キロまでダイエット！
- ④ 世界のJCと関わりたい！
- ⑤ 自分の成長につながったこと。



副議長

澤 輝

- ① 不動産業
- ② パワプロ
- ③ キャンプ！
- ④ メンバーとの交流！
- ⑤ 他業種の方と知り合うことができたこと、新しい経験ができること。



副議長

山崎 康生

- ① キッチンカーの製作・販売・修理
- ② 仕事
- ③ 運命の人と出会いたい！
- ④ 入会の浅いメンバーと積極的に交流したい！
- ⑤ 人脈が広くなり、ビジネスの幅がひろがったこと。



議員

近藤 一成

- ① インターネット関連
- ② 映画鑑賞
- ③ 家族旅行！
- ④ 様々な経験と体験！
- ⑤ 他業種の話を聞けて、自分の会社に適用できたこと。



議員

坂本 拓哉

- ① 市議会議員
- ② ゲーム、カラオケ
- ③ 痩せる！
- ④ eスポーツ等自分の趣味を通じて、守口門真の魅力向上につながる事業！
- ⑤ 様々な業種の方とお話しする機会が増えたことにより、色々自分に足りないものを気付くことができたこと。



議員

福山 風美花

- ① 飲食業
- ② 漫画を読む
- ③ 旅行！
- ④ 自分の苦手なことを減らす！
- ⑤ 普段出会わない人の考え方を知れたこと。



議員

山本 沙絵子

- ① 飲食業
- ② 水遊び
- ③ 水上バイクの免許取得！
- ④ たくさん活動して経験を増やしたい！
- ⑤ 色んな方と接する機会が増え、また学ぶ機会も多く、視野が広がったこと。

例会・事業報告

2月8日 FM Hanako 【今と昔のゲーム、そして未来のゲーム】

2月は、未来創造テルテル委員会が出演してきました。

昔はみんなで集まってゲームをしていましたが、今ではオンラインを用いて、集まらずに世界中の人々とゲームを楽しむことができます。未来は、脳にソフトを入れて楽しむことができるゲームができるのではという驚きの予想も出てきました！



2月15日 会頭訪問

日本青年会議所 中島 土会頭が大阪の地に来られ、大阪の各青年会議所の理事長たちと意見交換を行いました。中島会頭は、「愛が、希望に変えていく。」という日本青年会議所のスローガンを掲げられるほど、本当に愛に溢れている方でした。全ての活動は、地元への愛、市民への愛、仲間への愛が基本であるということを学びました！



2月15日 2月度事業【領域展開！セミナーフェス】

JCI 日本の賛助企業の大塚製薬様と銀座山形屋様、守口門真 JC シニアクラブの本田先輩をお招きして、オンライン研修を行いました。JC 活動だけではなく、社業にも役立つ内容でご講演頂きました！メンバーのスキルや知識の領域を広げる機会となり、メンバー一同多くの学びを得ることができました！



2月18日 2月度例会【良い眠りからいい人生を！健康のためのより良い睡眠をつくる】

株式会社総合体力研究所の三村 浩様をお招きし、セミナーを行っていただきました。6 時間から 7 時間の睡眠が死亡率を低下させるなど、統計的に睡眠と健康について学ぶことができました。
小話として、ついついお酒を飲み過ぎたことが原因の二日酔いで悩まされる方は、ビタミン C を摂取すると、その辛さが軽減されるそうです！また、イライラして眠ることができない方は、適度なストレッチも大切です！



例会・事業予定

3月15日 3月度例会【JCI マニラニアからフィリピンの男女平等について学ぼう】

守口門真青年会議所と姉妹組織をしている JCI マニラニア（フィリピン）の方々と、日本とフィリピンのジェンダー問題について、Zoom を使用して意見交換を行います。

守口門真青年会議所としては久しぶりの国際交流の場となるので、良い刺激を頂きたいと思います。

3月27日 3月度事業【JC カップ守口門真大会】〈会場：大枝公園〉

守口門真青年会議所としては初めての試みとなります！守口市門真市に所属しているサッカーチーム U-11 で大会を行い、優勝チームは大阪大会の予選の切符も手にすることができます。途中では、元アテネ五輪日本代表によるサッカー教室も行われます。守口市門真市民の皆様、是非応援に駆けつけてください！

FM MORIGUCHI 82.4



FM HANAKO「守口門真 JC のモカチャンネル」

毎月第2火曜日 18:00 ~ 18:30 放送中!!

新入会員募集中!

青年会議所とは

各地の青年会議所の事を「LOM(ロム)」と呼び、年齢は20歳～40歳までとする会員制の団体です。世界では、128の国と地域に活動拠点がおかれ、Junior Chamber International(JCI.国際青年会議所)として、次世代を担う経済人、社会活動家を育成する機関となっています。

日本JCの理念は、1950年に採択された「明るい豊かな社会」の実現を理想とし、

- ・個人の修練(トレーニング)
- ・社会への奉仕(サービス)
- ・世界との友情(フレンドシップ)

の「三信条」を日々の運動と活動を行うなかで、磨いていきます。

こんな方々も会員でした

世界編

ジョン・F・ケネディ 元アメリカ大統領
ビル・クリントン 元アメリカ大統領
ジャック・シラク 元フランス大統領
ビル・ゲイツ マイクロソフト創設者

日本編

小泉 純一郎 元内閣総理大臣
麻生 太郎 元内閣総理大臣
森 喜朗 元内閣総理大臣
石原 慎太郎 元東京都知事
小泉 進次郎 衆議院議員
高須 克弥 高須クリニック院長
鳥井 信一郎 元サントリー会長

その他多くの著名人が会員でした。



Official Site

一般社団法人 守口門真青年会議所

〒570-0038 大阪府守口市河原町 10-15 テルプラザ 2 階 217

TEL : 06-6998-0781

FAX : 06-6998-0782

E-mail : office@morikado-jc.com

HP : <http://www.morikado-jc.com>

